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Comune di Padova
Settore Servizi al Consiglio

II Commissione Consiliare
POLITICHE ECONOMICHE

Tributi, Turismo, Servizi tariffati, Enti economici, S.I.T., Commercio e attività produttive, Lavoro, Patrimonio, Polo catastale,
Politiche dell’innovazione

VIII Commissione Consiliare
POLITICHE DI CONTROLLO E GARANZIA

Bilancio, Risorse Umane, Vigilanza sull’attuazione del P.E.G.,Controllo di gestione, Attività ispettive per la trasparenza

Verbale n. 7 del 11 marzo 2011 della II Commissione
Verbale n. 13 del 11 marzo 2011 della VIII Commissione

L’anno 2011, il giorno 11 del mese di marzo alle ore 17.30, regolarmente convocate con lettere d’invito
dei Presidenti Evghenie e Foresta, si sono riunite presso la sede di Palazzo Moroni, nella sala del
Consiglio Comunale, la II e la VIII Commissione consiliare.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio Comunale la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P) i seguenti Consiglieri Comunali:
EVGHENIE Nona Presidente II P SALMASO Alberto Capogruppo P
FORESTA Antonio Presidente  VIII P MAZZETTO Mariella Capogruppo A
CUSUMANO Vincenzo V.Presidente II P ALIPRANDI Vittorio Capogruppo A
GRIGOLETTO Stefano V.Presidente II A TERRANOVA Oreste Capogruppo A
TISO Nereo V.Presidente VIII P PASQUALETTO Carlo Capogruppo A
LITTAME’ Luca V.Presidente VIII P MARIANI Luigi Componente II P
BERNO Gianni Capogruppo A PISANI Giuliano Componente VIII P
BARZON Anna
Delegata da Berno

Consigliere
P GAUDENZIO Gianluca

Componente VIII P

SCAPIN Fabio Capogruppo P CRUCIATO Roberto Componente II A
DI MARIA Federica Capogruppo P BORDIN Rocco Componente VIII P
MANCIN Marina Capogruppo P --- --- ---
RUFFINI Daniela Capogruppo P --- --- ---

Sono presenti, in rappresentanza degli uffici dell’Amministrazione comunale, l’assessore Umberto
Zampieri,  il capo settore Tributi Maria Pia Bergamaschi, il capo settore Servizi Informatici e Telematici
Alberto Corò, la segretaria aggiunta della seconda Commissione Schiavon Flavia.
Sono altresì presenti i signori uditori  Filippo Sadocco, Gambelli Gilberto e Paolo Marsiglio.
Segretario verbalizzante: Giorgio Zanaga.

Alle ore 17.46 i presidenti Evghenie e Foresta, constatata la presenza del numero legale, dichiarano
aperta la seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:
1. Esame del Bilancio di Previsione 2011 relativamente a Tributi, Polo Catastale, Servizi Informatici e

Telematici (assessore Umberto Zampieri) e alle Politiche dell’Innovazione (assessore Ivo Rossi).
2. Varie ed eventuali.

Vengono consegnati ai consiglieri i prospetti, suddivisi per settore, contenenti le schede sintetiche dei
capitoli di bilancio afferenti ad ogni materia trattata. Tali prospetti sono agli atti della Seconda e
dell’Ottava Commissione.

Presidente
Evghenie

Saluta, ringrazia i presenti e apre i lavori della riunione congiunta.
Legge l’Ordine del Giorno e lascia la parola all’assessore Zampieri per la trattazione
dell’argomento.

Assessore Con riferimento al settore Tributi elenca innanzitutto le poste di bilancio in entrata e in
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Zampieri particolare specifica:
- che la TIA da quest’anno non è più una tariffa;
- che le previsioni di entrata indicate alle voci “recupero dell’evasione fiscale ICI” e

“addizionale comunale IRPEF” sono confermate rispetto all’anno 2010;
- che la cifra prevista alla voce “imposta pubblicità” potrebbe essere rivista al ribasso

anche se la nostra città rimane comunque una piazza pubblicitariamente molto
appetibile;

- che la cifra prevista alla voce “addizionale ENEL”, è confermata rispetto al 2010. Tale
voce sarà abrogata nei prossimi bilanci in virtù dell’entrata in vigore del federalismo
fiscale;

- che dai costi rappresentati nel Piano Economico Finanziario del servizio Igiene
Ambientale, in fase di definizione, il gettito della T.I.A. (Tariffa di Igiene Ambientale)
deve essere aumentato di circa il 5,5%;

- che è stata introdotta una nuova voce di entrata “partite arretrate addizione comunale
IRPEF” per distinguere le partite arretrate dal gettito vero e proprio. Non ha alcun
rilievo contabile.

Per quanto riguarda le voci di uscita specifica che si tratta delle spese legate alla
gestione dei servizi di settore come per esempio le spese sostenute per la riscossione
coattiva dell’ICI non pagata o dei rimborsi ICI dovuti e per la manutenzione degli impianti
pubblicitari di proprietà dell’Amministrazione.

Littamé Chiede se sui passi carrai esiste l’obbligo di avere la tabella e se si come mai molti
cancelli ne sono sprovvisti.
Chiede qual è l’importo della compartecipazione del Comune nel sistema SIATEL.

Salmaso Rileva che è stata messa a bilancio una cifra cospicua come recupero evasione fiscale
ICI e chiede perché negli anni passati la stessa cifra era molto inferiore rispetto a quella
del bilancio 2011.
Chiede se le targhe obbligatorie con l’indicazione dell’amministratore condominiale sono
fonte di gettito come imposta di pubblicità.

Presidente
Evghenie

Chiede spiegazioni sull’aumento della TIA del 5,5%.

Assessore
Zampieri

Rende noto che il Comune di Padova è il primo Comune del Veneto ad aver sottoscritto
il protocollo d’intesa per avviare la collaborazione nel sistema SIATEL. Riferisce che in
questo momento non si è in grado di quantificare il gettito che può scaturire da tale
compartecipazione.
Per quanto riguarda le evasioni ICI riferisce che sulla questione ci sono forti aspettative
anche per il fatto che il 50% di tutte le segnalazioni ricevute si dimostrano veritiere e
quindi perseguibili per il recupero dell’imposta evasa.
Per quanto riguarda la TIA riferisce che l’aumento deriva dal Piano Economico
Finanziario dell’Ambiente di APS che ha subito un aumento di 760 mila euro per:
- aumenti inflativi dei costi energetici;
- triplicazione dei costi assicurativi della flotta mezzi di APS;
- aumenti dei costi del contratto dei dipendenti APS;
- aumento dei costi post mortem della discarica in via Vasco De Gama;
- previsione di potenziamento di alcuni servizi per 601 mila euro (porta a porta a Camin,

aumento frequenza raccolta dei rifiuti nelle campane, servizi per manifestazioni
pubbliche);

Rende noto che con il PEF 2011 viene azzerato lo sbilanciamento di 350 mila euro del
passato bilancio.
Sottolinea che l’aumento della TIA si traduce in 11 euro annui per una famiglia di tre
persone con un’abitazione di 100 mq.

Bergamaschi Riferisce che, sentita la Polizia Municipale, l’esposizione della tabella di passo carraio
non è obbligatoria.
Rende noto che la targa sui condomini non è soggetta ad alcuna imposta di pubblicità
per cui non crea gettito nelle casse comunale.
Fa sapere che nel 2009 è stato cambiato, con uno più moderno, il software di gestione
dell’ICI e grazie all’intensificazione dei controlli è stato possibile combattere in maniera
più efficace l’elusione.

Assessore
Zampieri

Riguardo al settore Servizi Informatici e Telematici rende noto che con la stesura della
fibra ottica si è raggiunta un’ottimizzazione dei costi sostenuti dal settore.
Ricorda che il Settore Servizi Informatici e Telematici garantisce i servizi telefonici degli
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uffici comunali, del Tribunale, delle scuole oltre alle dotazioni informatiche e le loro
manutenzioni per i dipendenti comunali. (1.600 postazioni di lavoro).
Rende noto che:
- per la sostituzione di un tecnico specializzato andato in pensione il settore ha

stanziato 15 mila euro per la collaborazione di un co.co.co.;
- è previsto un forte calo degli acquisti di beni  e materiali di consumo dovuto al

provvedimento della Giunta che ha diminuito le stampanti in uso presso gli uffici
comunali;

- è previsto un aumento delle spese per i diritti software e brevetti dovuto ai costi del
sistema SISON che è un cruscotto informatico per incrociare i dati al fine di verificare
posizioni tributarie non corrette;

- sono previste spese per l’espansione a stralci della rete Wi-Fi cittadina anche per
acquistare e installare gli hot spot (N.d.R.: comunemente per hot spot ci si riferisce a
un’intera area dove è possibile accedere a Internet in modalità senza fili attraverso
l’uso di un router collegato ad un provider di servizi Internet, dove attualmente lo
standard più diffuso in questo ambito è il Wi-Fi).

Presidente
Foresta

Riguardo alla telefonia mobile, ritiene sia possibile ridurre il numero dei cellulari dati in
dotazione ai settori comunali.
Rammenta che è compito del dirigente di ogni struttura affidare i telefonini ai propri
collaboratori e ritiene che ai consulenti esterni all’Amministrazione (es. presso il settore
Infrastrutture) non debba essere fornito alcun telefono mobile di servizio.

Tiso Chiede quali sono i costi per il Wi-Fi.

Assessore
Zampieri

Afferma che le attribuzioni dei telefonini di servizio sono già effettuate con estrema
oculatezza.

Corò Riferisce che i cellulari assegnati ai dipendenti sono circa 500 e che è già in atto una
precisa ricognizione per cercare di valutare, con l’aiuto dei capi settore, quali sono le
esigenze reali di ogni assegnatario e stabilire il ritiro dell’apparecchio a chi non ne ha
effettiva necessità. Informa che la maggior parte di detti cellulari può effettuare solo
chiamate verso la rete aziendale o verso le utenze urbane (Padova e provincia).
Rende noto che ogni telefonino costa all’Amministrazione circa 200,00 euro all’anno per
la sola tassa di concessione governativa.
Per quanto riguarda l’utilizzo del telefono cellulare a collaboratori esterni si sta cercando
di sensibilizzare il Capo Settore Infrastrutture per inserire nel contratto del collaboratore
un forfait per le telefonate effettuate.

Assessore
Zampieri

Riferisce che, per quanto riguarda le connessioni Internet Wi-Fi (per la cui attivazione i
tempi non sono lunghissimi), non sono ancora stati individuati in maniera precisa i luoghi
di copertura del servizio ma c’è l’intenzione di dare la precedenza al centro storico, ai
parchi cittadini (spazi aperti), e ai Consigli e Biblioteche di Quartiere (spazi chiusi).
Rende note alcune problematiche di carattere tecnico riguardante i server proxy e si
riserva di decidere con l’ing. Corò se chiedere un’iniziale iscrizione prima di porter
utilizzare il servizio di connessione.
Informa che comunque la fase sperimentale di tale servizio sarà gratuita mentre in
seguito sarà chiesto un piccolo contributo ai cittadini tra i 20 e i 65 anni.

Presidente
Evghenie

Chiede come si intende risolvere il problema dell’iscrizione iniziale per i turisti in visita in
città.
Consiglia di prevedere la possibilità di iscriversi al servizio on line o presso gli alberghi.

Corò Risponde che la problematica dell’utilizzazione del servizio da parte dei turisti è stata
affrontata e verosimilmente sarà risolta con la possibilità di accreditarsi mediante una
specifica (e molto semplice) procedura di autorizzazione mediante telefono cellulare.
Specifica che togliendo il proxy saltano i filtri per la navigazione sui siti pornografici.

Presidente
Evghenie

Informa che il Vice Sindaco non è presente in quanto la delega alle Politiche
dell’Innovazione non ha alcun budget.

Presidenti
Foresta e
Evghenie

Alle ore 18.50, considerato che non vi sono altre richieste di intervento, ringraziano gli
intervenuti e chiudono la seduta.
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                IL PRESIDENTE                                                            LA PRESIDENTE
     della VIII Commissione Consiliare                                     della II Commissione Consiliare
             Antonio Foresta                                                                   Nona Evghenie

        Il Segretario verbalizzante
               Giorgio Zanaga


